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本报记者 朱燕

邵立春带队调研开发区固废治理等工作

不遗余力抓好民生“关键小事”

美达社区服务中心有一株仿真樱花树，这是一

棵爱心树。如果居民有生活困难，需要帮助，可以来

社区填写《心愿卡》，社区借助媒体和微信公众号等

发布，然后就会有一些爱心礼物放在这颗爱心树下。

最近，爱心树下堆放了不少快递包裹。工作人

员在旁边登记一套童书，新收到的。“这是准备送给

辖区一位小朋友的，新年礼物。”说起这些包裹的来

源，工作人员介绍说，“这些物品是党员们认领微心

愿后寄送物品过来帮有需要的人来实现微心愿的，

他们有些是辖区在职党员，有些是市区单位的党员，

他们在‘西湖先锋’平台看到信息就关注微心愿。对

住得远的，我们建议把物品邮寄过来，所以，最近陆

陆续续收到大家寄来的爱心礼物，有儿童故事书，有

纱裙，有钓鱼竿⋯⋯”

据统计，2017 年美达社区共发布微心愿 28 个，

已被认领 25个，认领党员人数有106人。“印象最深

的是江干区检察院两名党员，乘坐地铁过来，把一小

行李箱的书拉来捐献，有法律类、保健养生类，正是我

们需要的。社区非常感谢所有认领微心愿的党员，他

们把温暖传递给了需要帮助的人。”美达社区一名社

工说。 本报记者 林雨晨 通讯员 戴益萍

美达社区这棵爱心树下，来自四面八方的爱心汇聚

为了保障群众能吃上放心的年夜饭，昨天上午，

开发区市场监管分局联合区食品安全监督协会代

表，开展了春节期间餐饮服务环节“年夜饭”执法检

查行动。

此次专项行动，有针对性地检查了花中城、绿

茶、新发现等餐饮单位及其他群体性聚餐场所，详细

了解年夜饭的预定情况，检查食品加工过程和食品

原料贮存情况，冷荤菜等高风险食品制作加工以及

餐饮具消毒情况，并严格审查了年夜饭的菜谱及食

品安全相关应急预案，察看了厨房加工场所卫生。

对检查中发现的问题，提出了整改意见，并责成相关

责任人立即落实，及时消除安全隐患。

预定年夜饭有什么需要注意的呢？市场监管分

局表示，预定年夜饭时要注意这些细节：最好与商家

签订书面合同，尽量详细约定价格、用餐时间、菜品

名称、房间及用餐人数、付款方式以及违约责任等；

就餐时，对照订单核对菜品，发现问题及时与商家沟

通协商，如有需要可拍照、录像留存证据；在结账时

要先看账单再付款，并向商家索要正规的餐饮发票，

并保留消费凭据，以便在权益受损时作为维权的依

据。 本报记者 汤晓燕

市场监管分局开展“放心年夜饭”专项检查

邵立春听取工作人员介绍如何进行垃圾智能分类。

昨天下午，开发区党工委书记、管委会主任邵立

春专题调研固废治理和公厕管理工作，管委会副主

任俞斌及相关部门负责人和工作人员参加了调研活

动。

邵立春一行先后查看了一号大街和四号大街交

叉口公共厕所的整体情况、中外公寓小区生活垃圾

分类工作开展情况。在随后举行的工作推进会上，

开发区城管办汇报了开发区固废治理和公共厕所相

关情况。“关键小事”就是民生大事，抓好民生“关键

小事”，才能提升城市环境，推动社会进步，与会人员

围绕这两项工作广泛研讨，积极建言献策，提出了许

多很好的意见和建议。

邵立春对开发区城管部门新年伊始积极努力

推进 2018 年各项工作中所体现出来的新时期、新

面貌、新作为给予肯定。接下来怎么做，他指出，

要始终坚持问题导向，做好各项工作：一要明确认

识，垃圾分类和公共厕所建设这两项工作都是当

前城市管理中的重点工作，是民生大事，既涉及到

千家万户，又关乎城市形象，所以要不遗余力地抓

出成效；二要解决规划和建设，根据规划，逐步推

进建设工作；三要理顺体制机制，加强统筹协调；

四要加强管理监督，对一些容易发生问题的部位

进行跟踪；五要着眼实效搞谋划，既要结合打造下

沙新城进行长远谋划，又要马上起步开始着手重

点难点工作；六要持续加大宣传动员，发动所有市

民参与城市的共管共治，才能共建共享美好生活

环境。


